

わがらが町内 わがグループ

No. 24

世界と話そう! ~コミュニケーション ハムクラブ~



世界中の人们と話しがで
き、友だちになればどんな
に楽しいだらう、そんな夢を
実現しているグループがあります。『コミュニケーション
・ハムクラブ (JH7YJF)』——アマチュア無線を愛
好する人たちの集まりです。

同クラブの発足は昨年の3
月で、会員の平均年齢も20
歳と若さあふれるグループで

す。しかし、ハム歴5年といふ会長の斎藤雅則さんをはじめベテランぞろいで
のうちの1人、石垣悟さんは今月2日
から20日まで労働会館で行われている
アマチュア無線の講習会で毎日3時間、
講師をつとめています。現在大館、北秋
地区ではおよそ600人のハム爱好者が
いるといわれます。さらに興味をもち、
やってみたいという人になるとかなりの
人数になるということ。そこで毎年1回
講習会を開いていますが、年々参加者の
数も増え、小学生から、年配の方まで熱
心に講義を受けています。こうしたハム
人口増加の傾向について、同クラブ紅一
点の斎藤さんは「親子のコミュニケーションを深めたいと家族ぐるみでくる方、
国内外を問わず友だちをたくさんほしい
と考える方、それに若い女性の中には
未来の素敵がたとだめを求めてなんともい
うようすよ」と話してくれました。

しかし、やりたいと考えても機械
は苦手だからとか、設備にお金がかかり
すぎるのでは、という疑問を持っている
方へは、「それほど機械操作は難しくな
く小学生でもできます。設備ですが無線
機、ケーブルなどはごく安いものから始
めて、徐々にそろえていけばいいんで
すが、アンテナだけは無線の命ですので

いものを付けた方が得です」とアドバイ
スしてくれました。世界中と交信したい、
と考えるなら、だいたい1セット15万
円ぐらい。あとは電気代ぐらいで、お金
はかかるないということです。

ところで同会発足のきっかけは、昨年
3月に開かれたアマチュア無線の世界大会
(WPX)に出場するためで、もちろん初参
加でしたが、国内1位、アジア地区で4位、
全世界でも52位と見事な成績を挙げました。
このコンテストは2昼夜4時間に亘
りの長い間、様々な交信でき
るか、交信したポイント数で競いあうと
いうものです。

同クラブではマイコンを導入し、事前に
資料を打ちこんでおきフル活用したの
と、国内でもビーカーのアンテナを装備して
いるのが最大の勝因のこと。今年も
3月下旬に同世界大会が行われますが、
「今度は是非アジアの1位に、そして將
来は世界一に……」と会員の夢は広がります。

会員には大学生も数名いるため、みんな
で顔をそろえるのは1年でも数回。
しかし、無線で絶えず交信をなしているの
で遠く離れている気がしないということ
チームワークは抜群です。

<連絡先 〒49-3733 斎藤さん>



市厚生課では、このほど昭和
五十五年中の本市の病類別死亡
状況をまとめました。

これによりますと、昨年一年
間の本市の死亡者総数は五百十
人ですが、そのうちの七八・
五%，つまり五人のうち四人ち
た。

市厚生課では、このほど昭和
五十五年中の本市の病類別死亡
状況をまとめました。

これによりますと、昨年一年

間の本市の死亡者総数は五百十
人ですが、そのうちの七八・
五%，つまり五人のうち四人ち

た。

死亡原因のなかで成人病が占

める割合は、年々高くなっています。
死亡原因のなかで成人病が占

める割合は、年々高くなっています。
死亡原因のなかで成人病が占

める割合は、年々高くなっています。
死亡原因のなかで成人病が占

55年の 死亡調べ

多い成人病による死亡

・脳卒中・ガン・心臓病・

早期に発見された
ガムは手術で完治

繰り上げ請求はよく考えて
国民年金だより

六十一歳以上六十二歳未満——三五%
六十二歳以上六十三歳未満——二八%
六十三歳以上六十四歳未満——二〇%
六十四歳以上六十五歳未満——一%

国民年金の老齢年金や通算老齢年金は、原
則として六十五歳から受けることになります。
ますが、六十歳を過ぎれば、希望によつて六
十五歳前後に受けられることになります。
年金支給の繰り上げを希望した方の年金額
は、六十五歳から受けるべき本来の年金額
で、四十歳以後に進みやすいや交信でき
定、心電図、眼底検査、検尿、
それに血液検査などの循環器検
診を毎年受けるようにしましょ
う。

死亡率二位のガンのなかでは
胃ガンが男女とも最も多く、次
いで男では肺ガン、女では子宮
ガンが多くなっています。また、
最近では男で肝臓ガン、女で乳
ガンが増加してきています。
どんなガンでも、早期の場合
は手術すると完治しています。
定期的にガン検査を受けるよう
にしましょう。

成人病に限らず、病気は気づ
かぬうちに始まっています。最
も必要なことは早期発見。早期
治療です。自覚症状があつて初
めて医師を感じていてるとき
から、定期的に健康診断を受け
るようしましょう。

市では、毎年各地区で「健康
相談」を行つていて、各種
ガンの検診も行つてますので
ご利用ください。

消費者の窓

「訪問販売員登録制度」

消費者の窓

「訪問販売員登録制度」

四月からスタート



「訪問販売員登録制度」

四月からスタート

ることになりました。

この制度は、通産省の指導で、社団法人

日本訪問販売協会が準備をすすめていたも
のです。登録には、同協会が中心となつて実
施する教育講習会、通信教育、研修会などと
受け、試験に合格したうえ、その販売員

を管理する企業などの推せんが必要です。

—

登録されたセールスマンには「IDカード

（登録証）が交付され、携行が義務付けられ

ます。

もし、そのセールスマンが不心得なセ
ールスをしたり、苦情の多い場合には、登録
料金を支払うべきです。

—

セールスマンを見分ける目安となり、安心し
て買物ができる。